
射撃部 
 

【活動報告】 
 12月は部室移動を行いました。今まで5階だったのを4階に移して頂いたおかげでエアラ

イフルを撃つ時に必要なエアタンクを補充しにいく時多少楽になりました。また今まで昔の

先輩がおいていった不要なものを処理し部室をより有効活用できるようになりました。 

 
  

 


